

Informe semanal de la situación de la campaña

2008/2009 de cítricos

Semana 13 (del 23 al 29 de marzo)¹

La estabilidad climatológica de la semana ha permitido a las cuadrillas salir al campo a cortar fruta con normalidad, aunque la falta de demanda, tanto a nivel nacional como de exportación, ha determinado que el volumen comercializado sea similar al de semanas precedentes. A pesar de ello, si ha existido un ligero ascenso del precio, gracias a que las cotizaciones de los cítricos para consumo en fresco con destino a los mercados de exportación han sido algo más altas. Se prevé que la demanda de cítricos para consumo en fresco continúe descendiendo progresivamente, ya que ha comenzado la recolección de otras frutas, como fresa, nísperos, etc, que restan cuota de mercado a los cítricos.

En cuanto a las cotizaciones de las distintas variedades de **naranja** que están en producción, los precios de salida de almacén de Lane-late han oscilado entre 0,33-0,65€/kg, dependiendo del calibre y formato considerado, aunque el grueso de las ventas se ha realizado a un precio de 0,50-0,56€/kg, obteniendo determinadas partidas puntuales cotizaciones de 0,70€/kg para calibres 0,1 y 2. En cuanto a precios en árbol, han oscilado entre 0,18-0,21€/kg, aunque partidas con mayor calibre han alcanzado cotizaciones de 0,33-0,36€/kg.

Se han realizado pocas operaciones de compra-venta de Salustiana a precios muy bajos, por estar terminando su temporada de recolección, aunque parte de las comercializadoras del Valle del Guadalquivir ya han finalizado la campaña de esta variedad.

En cuanto a **mandarina**, las empresas comercializadoras indican que ya han terminado de recolectar las variedades híbridas, aunque se siguen realizando algunas operaciones puntuales de la variedad Ortanike (híbridos) a precios muy bajos, debido al avanzado estado de maduración de la fruta.

El **limón** continúa con precios bajos y con un nivel de ventas similar a las semanas precedentes. El rango de precios en subasta para consumo en fresco de la variedad fino ha sido de 0,14-0,15€/kg y la variedad Primofiori, perteneciente al grupo fino, ha alcanzado un precio de 0,04 €/kg con destino industria. Esta variedad presenta un avanzado estado de maduración, pero debido a la gran cantidad de fruta que aún permanece en los árboles, continúa recolectándose con destino industria. Algunas comercializadoras informan que el retraso en volumen frente a campañas precedentes es de un 30-60% para todas las variedades.

¹ Los precios facilitados en el presente informe han sido obtenidos a partir de consultas a agentes del sector. Se trata de precios orientativos.